



BOISSETTES, CULTURE

D'où vient le nom de la rue Brouard ?

Depuis longtemps nous recherchons l'origine du nom de la rue principale du centre village « rue Brouard ».

Depuis longtemps nous recherchons l'origine du nom de la rue principale du centre village « rue Brouard ». A ce jour, il n'y a pas d'explication définitive.

« Brouard » est un patronyme peu fréquent, c'est par exemple le nom du général Etienne Brouard, officier pendant la révolution puis général d'empire (source Wikimonde), dans sa notice, il n'y a aucun rapprochement avec notre village. Difficile de retenir cette hypothèse d'autant plus que le nom de la rue est d'une date antérieure à ce militaire.

Ce nom de la rue Brouard est indiqué dans la monographie sur Boissettes de 1888 avec sa présence sur un plan de Boissettes. Il est cité dans le plan d'intendance de Boissettes de 1779-1786 (cf Journal de Boissettes N°115) mais avec l'orthographe Brouare. Les variations orthographiques des noms étant assez habituelles, c'est l'hypothèse retenue à jour. C'est donc la plus ancienne source en attendant une autre plus explicite. Jean-Pierre Legrand, avait, en son temps, effectué des recherches sans succès. Merci à ceux qui pourraient apporter des compléments. Contact : pascale.bacquet@boissettes.fr

Xavier Daras

